

Congrès fiduciaire d'EXPERTsuisse 2022 – La réglementation, la digitalisation et le développement durable transforment la branche fiduciaire

Lors du Congrès fiduciaire annuel le 17 mai 2022 à Berne, quelque 150 participants de toute la Suisse ont présenté les principales tendances et évolutions du secteur et en ont discuté. La densité réglementaire croissante, la digitalisation renforcée et la tendance au développement durable conditionnent le développement des entreprises d'audit et de conseil en Suisse.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Communiqué de presse du 17 mai 2022: Congrès fiduciaire d'EXPERTsuisse](#)